## Tom Landmann auf dem Rollfeld. Foto: Frank Burger

## FLUGHAFENLAUF

## Tom Landmann triumphiert in Barth

lange gab es für den Stralsunder Ausdauerathleten Tom Landmann bedingt durch die Corona Pandemie keinen Laufwettkampf. Hauptorganisator Ulf Röwer (SV Motor Barth) nahm nun die Zügel in die Hand und gemeinsam mit den Behörden organisierte er den 3. Barther Flughafenlauf. Zahlreiche Athleten sowie einige Urlauber aus dem gesamten Bundesgebiet folgten dem Aufruf und wollten dort, wo sonst die Flugzeuge starten und landen, über das Rollfeld laufen. Trotz fehlender Wett-

bei hochsommerlichen Tempe-Schatten ein erfolgreiches Comeback feiern. Starke 30:27 Minuten reichten für den Gesamtsieg vor Arne Welenz (TC Fiko Rostock) und dem 18-Jährigen Nachwuchstalent Julian Franz vom LAC Olympia 88 Berlin. Eine gelungene Premiere für den Läufer vom SV-HANSE Klinikum Stralsund. Gesponsert und unterstützt von der Bäckerei Krämer widmete Landmann seinem Sponsor den Sieg. Mit an die Startlinie ging auch Stralsunds kampfhärte konnte Landmann Nachwuchshoffnung Justin event sorgten.

Laufsport. 228 Tage! So auf der 8 Kilometer Distanz Zabel (14). Er entschied sich für die schnelle 4 Kilometer raturen um die 24 Grad im Distanz. Der Sieger des Nachwuchslaufcup Mecklenburg-Vorpommern der letzten 3 Jahre spielte seine ganze Erfahrung aus und konnte bei dem Erwachsenen Teilnehmerfeld Gesamtplatz 2 erlaufen (15:49 Min.). Das bedeutete eine neue Bestzeit und lässt optimistisch in die Zukunft blicken. Die Siegerehrung übernahm Landrat Dr. Stefan Kerth höchstpersönlich. Er gratulierte allen Sportlern und Sportlerinnen, die an diesem Sommertag für ein tolles Lauf-AK

Quelle: Zeitung am Stralsund vom 27.07.2020